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Projet éolien — St-Cyprien

Messieurs les commissaries

Mon nom est André Leblanc. J’ai toujours habité à Napierville.

J’ai toujours chassé la sauvagine dans la région. Une de mes inquié
tudes est au sujet des oiseaux migrateurs. A chaque année, depuis mon
enfance,j’observe les habitudes des oiseaux. Depuis le début des années 70,
j’ai vu l’apparition des oies blanches dans toute la région, leur nombre
allant en grandissant. J’ai aussi observé le fait que les outardes, maintenant,
nichent dans toute la région. On les appelle « les oies urbaines ». Ce projet
d’éoliennes me fait craindre pour leur population.

J’ai travaillé pendant quelques années sur différents projets de Manic.
J’ai donc pu me rendre compte des quantités énormes de béton utilisé pour
la réalisation de projet tel que celui des éoliennes, et ce, pour développer une
énergie inutile et peu efficace.

J’ai 76 ans etje travaille encore à l’occasion. Ma conjointe et moi
avons élevé 3 enfants. Les coûts inutiles associés à ce projet ne sont pas
l’héritage que je voudrais leur laisser.

De plus, la discorde s’installe autour de moi. Déjà que la communau
té autochtone a une dure pente à remonter, ce ne serait pas un geste sensé de
la part du gouvernement de nous imposer tout cela.

Donc, si vous pouviez arrêter ce projet, ce serait, à mon avis, la chose
la plus logique à faire.

André Leblanc.


